



**Yolanda Oyagüe**  
(C.V. Carbajosa, Salamanca)

Nuestra siguiente entrevistada, **Yolanda Oyagüe**, atesora la sabiduría de 22 años ejerciendo la medicina generalista, preventiva y cirugía de tejidos blandos, aunque su especialización es la medicina felina. *“El avance en la veterinaria ha sido espectacular gracias al acceso a nuevas tecnologías que permiten diagnósticos más precisos y al avance científico de nuestro trabajo”,* explica Yolanda Oyagüe, que lidera la Clínica Veterinaria Carbajosa. Allí, disponen de un laboratorio de análisis clínicos, radiología digital, quirófano equipado, servicio de peluquería y alimentación de prescripción veterinaria, entre otros servicios. *“Nos implicamos mucho con la familia en la salud de su mascota, la conocemos, vemos sus necesidades y preocupaciones, ofrecemos un servicio muy personalizado”,* sintetiza.

Con los años, Yolanda Oyagüe ha visto un cambio en la actitud de los propietarios: *“En la clínica aprecio personas con más ganas de cuidar de sus mascotas, parece que les cuesta menos”.* Y es que, la repercusión de la actividad veterinaria tiene eco no solo en la salud animal, sino también y especialmente en

la salud humana. *“Nuestro trabajo e implicación repercute en un mayor bienestar animal y ello tiene un impacto muy positivo en la sociedad”.*

¿Cuáles son las claves de una atención profesional? *“Que sea de calidad, con compromiso en la atención, la formación y la honestidad. En definitiva, basar nuestro trabajo en la evidencia científica y esforzarnos por ser buenos médicos veterinarios”.*

Cuando le preguntamos acerca del futuro, Yolanda Oyagüe se muestra optimista. Mas aún si observamos que España es referente a nivel internacional en investigación en salud animal y humana: *“Soy optimista, pues pienso que encontraremos la mejor manera de ejercer nuestra profesión de una forma equilibrada donde el esfuerzo, la formación y la calidad de vida puedan coexistir”.*

Precisamente el colectivo cada vez está más unido, reivindicando demandas necesarias y poniendo de relevancia frente a la opinión pública la trascendencia de una labor que es sanitaria. *“Confío que en el futuro se fortalezca, aun más si cabe, nuestro gremio de forma cohesionada, de manera que seamos capaces de ocupar el lugar que nos corresponde en la sociedad”.*

En cuanto a la nueva Ley de Bienestar Animal que entró en vigor recientemente espera que *“que sirva para que no se permita la tenencia de mascotas en condiciones de maltrato, y para que no haya impunidad en estas situaciones”.* 🐾

**“Debemos basar nuestro trabajo en la evidencia científica y esforzarnos por ser buenos médicos veterinarios”**